

## **Polsek Babakan Polresta Cirebon melaksanakan sambang dan himbauan Kepada Siswa/i SMK ISDA Babakan Kecamatan Babakan Kabupaten Cirebon dalam Rangka Program Police Goes To School.**

**Panji R - CIREBON.JURNALNASIONAL.CO.ID**

Jan 23, 2024 - 13:01



Babakan - Selasa (23/01/2024), tema yang di sampaikan tentang kenakalan Remaja, Narkoba, Miras, Geng Motor, Bulying/perundungan dan Kamseltibcarlantas ini diharapkan anak-anak remaja khususnya Siswa/i SMK ISDA Babakan di wilayah hukum Kecamatan Babakan Kabupaten Cirebon bisa menghindari sejauh mungkin pelanggaran Hukum seperti yang di atas di jelaskan.

Hal tersebut dikatakan Kapolsek Babakan Iptu Sugiharto, SH didampingi Kanit Binmas Bripka Nanang Ruspandi, Aiptu Aan Suryana Bhabinkamtibmas Desa Gembongan pada saat memberikan materi kepada Murid-murid bertempat di Ruang Kelas 12 SMK ISDA Babakan Kec. Babakan Kab. Cirebon.

"Dalam giatnya Kapolsek Babakan Iptu Sugiharto, SH memberikan himbauan tentang Kamseltibcarlantas, agar para Murid-murid dalam menggunakan kendaraan di jalan raya Harus memerhatikan keselamatan dengan cara menggunakan Helm dan sepeda motor knalpot jangan menggunakan knalpot Brong karena dapat mengganggu masyarakat pengendara lainnya" Ucap Kapolsek Babakan.

"Kanit Binmas Bripka Nanang Ruspandi pun menambahkan dalam himbauannya bahwa murid-murid jangan berani-berani melakukan tawuran, Ikut Masuk geng motor, melakukan bulying, jangan menkomsumsi Narkoba dan melanggar berlalulintas" ujar Kanit Binmas.

Kapolsek juga menambahkan bahwa kepolisian berharap, dengan adanya materi ini, bisa mencegah perbuatan yang negatif. "Sehingga para pelajar bisa menghindari dari perbuatan yang tidak baik, dan bisa belajar dengan baik, Sehingga diharapkan, para pelajar bisa terhindar dari kenakalan Remaja, Narkoba, Miras, Bulying/perundungan, dan Kamseltibcarlantas serta dapat menciptakan lingkungan yang sehat, serta menjadi manusia yang bisa bermanfaat minimalnya buat diri sendiri maksimalnya buat bangsa dan negara," pungkas

"Sementara Kepala Sekolah SMK ISDA Sdr. Iwan S.Pd dan guru-guru mengucapkan terima kasih kepada Jajaran Polsek Babakan Polresta Cirebon yang telah memberi edukasi bagi para pelajar siswa/i di sekolah kami" Ucap Kepala Sekolah.

"Kami apresiasi kepada Kepolisian Polsek Babakan Mudah-mudahan dengan apa yang telah diberikan ilmu, himbauan, kepada siswa-siswi kami semoga bermanfaat, sehingga terhindar dari perlakuan yang tidak baik," Tambah Kepala Sekolah.